

Sonntag, 30. September 2012

Orgelkonzert

St. Martinus-Kirche, 17.00 Uhr, Eintritt: VK: 8 € AK: 10 €

Prof. Wolfgang Seifen



Professor Wolfgang Seifen zählt zu den bekanntesten und besten Improvisationskünstlern an der Orgel.

Nach seinem Kirchenmusikstudium in Aachen war er als Organist an der Päpstlichen Marienbasilika zu Kevelaer (Seifert-Orgel mit 128 Registern) tätig. 1995 erhielt Wolfgang Seifen die Ernennung zum Honorarprofessor an der Robert-Schumann-Hochschule Düsseldorf.

Seit Oktober 2000 ist er Professor für Improvisation und Liturgisches Orgelspiel an der Universität der Künste in Berlin. 2004 erhielt er die Berufung zum Titularorganisten an der Kaiser-Wilhelm-Gedächtniskirche in Berlin. Er ist ein national und international geschätzter Orgelsachverständiger und -gutachter.

In den vergangenen Jahrzehnten war er beteiligt an nationalen, europäischen und außereuropäischen Rundfunk- und Fernsehproduktionen sowie an einer Vielzahl von CD-Produktionen. Zudem ist er Mitbegründer und Leiter der Internationalen Altenberger Orgelakademie für Improvisation.